

Der Hersteller

The manufacturer

Küenle Antriebssysteme GmbH & Co. KG
Saarstrasse 41 – 43 D – 71282 Hemmingen

erklärt, dass das **elektrische Betriebsmittel**,

declares that the **electrical devices**,

Getriebemotoren / Motor einschließlich Modifikation und Komponenten

Gear motor units / motors including modification and components

Stirnradgetriebemotoren Reihe ZG

Helical geared motors series ZG

Stirnradgetriebemotoren Reihe G

Helical geared motors series G

Flachstirnradgetriebemotoren Reihe F

Shaft mounted helical geared motors series F

Stirnrad-Schneckengetriebemotoren Reihe S

Helical-worm geared motors series S

Kegelstirnrad-Getriebemotoren Reihe K

Helical-bevel geared motors series K

Antrieb mit Niederspannungs-Asynchronmotoren (einschließlich Modifikationen)

drives with low-voltage motors (including modifications) according to IEC 60034 / IEC60072

nach IEC 60034 / IEC60072

Motoren Reihe DK ; DA ; DL

Motors series DK ; DA ; DL

stimmen mit den Vorschriften folgender Europäischen Richtlinien überein:

are in agreement with following European standards:

2006/95/EG

Richtlinie des Rates zur Rechtsangleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten betreffend elektrische Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen.

Directive of the EC Council for Adaptation to Effective the Provisions of the Member States, referred to the application of electrical devices within certain voltage limits.

2004/108/EG

Richtlinie des Rates zur Rechtsangleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten über die Elektromagnetische Verträglichkeit (EMV).

Directive of the EC Council for Adaptation to Effective the Provisions of the Member States, referred to the electromagnetic compatibility (EMC).

2002/95/EG (RoHS)

Richtlinie des Rates zur Rechtsangleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in elektrischen und elektronischen Geräten.

Directive of the EC Council for Adaptation to Effective the Provisions of the Member States, on the restriction of the use of certain hazardous substance in electrical and electronic equipment.

Die Übereinstimmung mit den Vorschriften dieser Richtlinien wird durch die nachfolgende internationale Norm eingehalten:

The accordance to the provisions of these directives is shown by the observance of following international regulations:

IEC 60034

Die Inbetriebnahme ist solange untersagt, bis festgestellt wurde, dass die Maschine, in die diese Motoren/Antriebe eingebaut wurden, den Bestimmungen der Richtlinie 2006/42/EG entspricht.

They must not be put into service until the relevant machinery, into which the motors/drives have been incorporated, has been declared in conformity with the provisions of directive 2006/42/EC.

Diese Erklärung ist keine Zusicherung von Eigenschaften im Sinne der Produkthaftung. Die Sicherheitshinweise der Produktdokumentation sind zu beachten.

This declaration is not guarantee in meaning of product liability. Take notice of the safety instructions of the product information.

Die erste  Kennzeichnung erfolgte 1996

 marking was applied for the first time in 1996

Hemmingen, 01.11.2009

Steffen Küenle
 Geschäftsführer / Manager

Diese Erklärung wurde automatisch erstellt und ist auch ohne Unterschrift gültig.

This declaration was written automatically and is valid without signature.

erarbeitet ge	geprüft sk	genehmigt sk	Änderungszustand 03.98 / 01.02 / 10.03 / 12.06 / 10.07 / 04.08 / 11.09
------------------	---------------	-----------------	---